
質問・意見等 質問・意見の要旨 会場

議会全般について
の意見

政務活動費の比較の仕方がおかしい。　新聞はどうなのか。 湘南台

議会全般について
の意見

対話の機会が少ない。(職員、議員) 湘南台

議会全般について
の意見

議会報告会の日程の設定が間違っているのではないか。 明治

議会全般について
の意見

政務活動費について、監査の必要と事務所の透明性を。 明治

議会全般について
の意見

政務活動費について、大所高所から見てやってほしい。 明治

議会全般について
の意見

藤沢高校跡地について、取り返してほしい。特養、老人介護施設ではだめ、
再審議を。

明治

議会全般について
の意見

議員提案あるのか、今後できるのか。事務局職員の活用を。 明治

質問・意見等 質問・意見の要旨 会場

議会全般について
の質問

議会基本条例について、研修はきちんと行われるのか。 湘南台

議会全般についての意見

議会全般についての質問


	(公開用）（質問・意見等）

